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I^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE      

 

Verbale 

L’anno duemiladiciannove (2019) il giorno 25 del mese di Settembre, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la I^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Console Domenico in 

prima convocazione per le ore 12,00 e in seconda convocazione alle ore 12,15.   

Ordine del Giorno: Regolamento Evasione Tributi Locali / Lettura verbale seduta precedente. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo.  

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

  

1^conv 

ore 12,00  

2^conv 

ore 12,15     
Sostituti Note 

1 CONSOLE DOMENICO Presidente A A   

2 IORFIDA RAFFAELE Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente P P  Esce ore 12,40 

4 NASO AGOSTINO Componente A A          M. C. Corrado Esce ore 12,36 

5 PUTRINO NAZZARENO V. Componente A A   

6 SCRUGLI LORENZA Componente P P   

7 CALABRIA GIUSEPPE Componente A A L. Lombardo Entra ore 12,25 

8 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente P P   

9 TERMINI GERLANDO Componente P P   

10 TUCCI DANILO Componente A A A. Roschetti  

    

11 
CURELLO LEOLUCA A. Componente 

A P 
 

 

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A   

13 PILEGI LOREDANA Componente P P   

14 COMITO PIETRO Componente A A   

15 SORIANO STEFANO Componente A A/P  Entra ore 12,25 

16 LUCIANO STEFANO Componente A P   

17 ARENA AZZURRA Componente A A M. Miceli  

18 SANTORO LUISA Componente A A   



 

Presiede la seduta il Vice Presidente Raffaele Iorfida in assenza del Presidente Domenico Console, 

il quale alle ore 12,00 chiama l’appello in prima convocazione e non essendoci il numero legale del 

Consiglieri, lo richiama alle ore 12,15 in seconda convocazione e dichiara aperta la stessa con inizio 

lavori. 

Lo Stesso prima di iniziare la con l’O.d.G., legge il verbale della seduta precedente del 24.09.2019;  

e propone che si porti all’approvazione detto verbale. 

Dopo la lettura, il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Il Vice Presidente comunica che riguardo l’O.d.G. “Regolamento Evasione Tributi Locali” si è 

pensato di apportare alcune modifiche per mettere in condizioni i Commercianti a poter pagare, 

quindi modificare l’Art. 5 ma che venga prima ridiscusso. 

Interviene il Commissario Marco Miceli chiedendo cosa faranno se per un errore venisse richiesto 

un importo non dovuto. 

Il Vice Presidente risponde che sicuramente il contribuente si recherà al Comune per chiarimenti. 

Il Commissario Marco Miceli chiede anche cosa dovranno fare, in caso è stato chiesto (facendo un 

esempio) 5 mila euro di Tari, importo non dovuto, e poi facessero ricorso.   

Il Vice Presidente risponde che si aspetta il ricorso e in quel caso la morosità è sospesa. 

Legge poi l’Art. 5 “Modalità di regolarizzazione” sia senza modifiche apportate che con le 

modifiche proposte da apportare. 

Si apre una discussione tra i pagamenti delle rate e delle somme tra il Commissario Marco Miceli e 

il Vice Presidente, che fa presente che le rate sono in tutto 30 e quindi faranno delle modifiche per 

mettere in condizioni il contribuente a poter pagare. 

Il Commissario Marco Miceli propone fino a 5 mila euro di non fare rate pesanti, come somme. 

Il Vice Presidente mette a conoscenza il Commissario Marco Miceli che hanno cercato di creare due 

canali, uno volontario e l’altro istituzionale, quello volontario si farà pagare in 30 rate, e che proprio 

per questo stanno facendo dette modifiche; spiega poi le modifiche di pagamento e anche quella che 

riguarda il “non pagamento di una rata, dove viene revocata la licenza”, propone che sia modificata 



al “non pagamento di tre rate prima della revoca”. Continua la lettura sul punto b) di detto articolo, 

“Volontaria”, e aggiunge che innalza l’acconto ma diminuisce la rata. 

Continua la discussione tra il Commissario Marco Miceli e il Vice Presidente sempre su detto 

argomento.  

Il Vice Presidente fa presente che dette modifiche che apporteranno sono state discusse anche con le 

Associazioni. 

La Commissione continua i lavori con la discussione tra il Commissario Antonino Roschetti e il 

Vice Presidente sulle rateizzazioni.  

Il Vice Presidente comunica che l’ O.d.G. della seduta dell’indomani sarà sullo stesso argomento. 

 

Il Vice Presidente Raffaele Iorfida chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare alle ore 13.05  

e viene convocata come da calendario.    

        Il Vice Presidente                                                                 Il Segretario verbalizzante   

      F.to Raffaele Iorfida                                                              F.to Saveria Nicolina Petrolo                                                                                          

     

 


